



校長室だより

吉野川市立学島小学校
2024年 8月28日
NO. 4

第2学期がスタートしました。

第2学期がスタートし、学校に子どもたちの元気な笑顔が戻ってきました。

始業式では、2学期は運動会や学習発表会などの行事がたくさんあり、自分を大きく成長させられるので、自分なりの目標をもって、その目標を達成するために何を頑張るかを決めて努力を続けてほしい。そして、2学期の終わりには、今の自分より大きく成長している自分になってほしいという話をしました。

ご家庭で、お子さんの2学期の目標や頑張ることについて話を聞き、まずは頑張ろうとしていることを褒めてあげてください。そして、お子さんが大きく成長することができるように、褒めたり励ましたりを続けていただきたいと思います。ご協力をお願いいたします。



暑い中、愛校作業ありがとうございました。

8月18日は朝から暑い日となりましたが、たくさんの保護者の皆さんに愛校作業にご参加いただき、誠にありがとうございました。運動場や南庭の除草など、普段子どもたちや教職員だけではできない所まで、汗いっぱいになりながら作業をしていただいたお陰で、美しい環境で2学期の教育活動を進めることができます。

皆さんが、熱心に和気藹々^{あいあい}と作業をされている様子に、本校PTAの力やつながりの深さを感じ、嬉しく有り難い気持ちになりました。お世話になりました。



熱中症・感染症対策に、ご協力をお願いします。

本日（8月27日）朝9時、学校の熱中症指数計の値は、1学期の数値を上回って31.7となり、休み時間の外遊びは中止しました。まだまだ、残暑が厳しく熱中症の危険性が高い日が続きます。

ご家庭におきまして、夜は早く寝て、朝ご飯をちゃんと食べて、水分は多めに持たせて登校させていただけたらと思います。また、様々な感染症が流行っていますので、毎朝の体調確認や手洗いなどの感染症対策も引き続きお願いいたします。